Del Evangelio según San Marcos.

Capitulo 9, versus 30-37

En aquel tiempo, Jesús y sus discípulos atravesaron Galilea; no quería que nadie se enterase, porque iba instruyendo a sus discípulos. Les decía:

«El Hijo del hombre va a ser entregado en manos de los hombres y lo matarán; y después de muerto, a los tres días resucitará».

Pero no entendían lo que decía, y les daba miedo preguntarle. Llegaron a Cafarnaún, y una vez en casa, les preguntó:

«¿De qué discutíais por el camino?».

Ellos callaban, pues por el camino habían discutido quién era el más importante.

Jesús se sentó, llamó a los Doce y les dijo:

«Quien quiera ser el primero, que sea el último de todos y el servidor de todos».

Y tomando un niño, lo puso en medio de ellos, lo abrazó y les dijo:

«El que acoge a un niño como este en mi nombre, me acoge a mí; y el que me acoge a mí, no me acoge a mí, sino al que me ha enviado».

Domingo 22 de Septiembre 2024 XXV Domingo del Tiempo Ordinario - Año B

EN AQUEL TIEMPO, JESÚS Y SUS DISCÍPULOS ATRAVESARON GALILEA; NO QUERÍA QUE NADIE SE ENTERASE, PORQUE IBA INSTRUYENDO A SUS DISCÍPULOS. LES DECÍA:

EL HIJO DEL HOMBRE VA A SER ENTREGADO EN MANOS DE LOS HOMBRES Y LO MATARÁN; Y DESPUÉS DE MUERTO, A LOS TRES DÍAS RESUCITARÁ.



Marcos 9, 30-37



vangeloafumetti.altervista.org





JESÚS SE SENTÓ, LLAMÓ A LOS DOCE Y LES DIJO:





